



2025.09.30

マイ・チャレンジで学んだこと

9月10日～12日に行われたマイ・チャレンジでは、お弁当作り等、保護者の皆様にも御協力いただき、大変ありがとうございました。各々の事業所での活動を通して、職業についての理解を深められたようです。詳しい内容は、立志記念文集にも掲載します。また、現在生徒が事業所にあてた御礼状を作成しています。10月上旬には学校から事業所に送付いたします。以下、生徒の感想を一部御紹介します。

《マイ・チャレンジを振り返って》

私は小さい頃から子どもと接するのが大好きで、大人になったら子どもと関わる仕事につきたいと思っていました。今回のマイ・チャレンジで、やっぱり大人になったら子どもと関わる仕事につきたいと再確認することができました。自分の良いところや悪いところもわかり、たくさんのこと学ぶことができました。(K・Aさん)

ブルーベリー農園とペットショップで体験させていただき、いろいろな生き方があるということを知ることができました。どちらの職場でも体力を使い、大変だったけれど、誰かのために働くことの楽しさを感じました。実際に体験することで、職業についてより理解を深めることができました。毎日仕事をすることがどれだけ大変かわかったので、仕事をしている方々に感謝の気持ちをもって生活したいと思います。(U・Sさん)

職人さんが柱を固定するビスを留めるときに床や柱に汚れがつかないよう注意を払っていて、これから住むお客様を思う気持ちの強さを感じ、その職人魂に感動しました。これからは、誰かのために何かをしてくれている人の気持ちをもっと尊重したいと思います。いろいろ体験させていただいたことで、道具がうまく使えるようになり、椅子が上手に作れたことが嬉しかったです。(J・Tさん)

幼稚園の子どもたちの体力はすさまじく、自分の体力のなさを感じました。しかし、いくら大変でも、子どもたちの笑顔を見れば、一生懸命働くことができました。私はこれが、幼稚園の先生の働きがいなのだと感じました。子どもたちに「大好き」と言われたことが一番嬉しかったことです。子どもとの接し方や元気で働くことの大切さを学ぶことができました。(M・Sさん)





9月の2-1（ウサギの耳つきです）

10月の主な行事予定

- 1（水）集会（福祉委員会）
衣替え移行期間（～7日）
- 2（木）中間テスト（～3日）
- 3（金）下校時刻 13:40
(先生方研修のため)
- 6（月）教育相談（～14日）
スクール・カウンセラー来校
- 7（火）読み聞かせ
- 8（水）集会（広報委員会）
衣替え
- 14（火）県新人陸上大会
- 18（土）県新人卓球大会

- 21（火）弁当の日
スクール・カウンセラー来校
- 25（土）桜町祭
- 27（月）スクール・カウンセラー来校
- 28（火）都市中学校駅伝競走大会
- 29（水）集会（図書委員会）
- 31（金）桜町祭振替休日

※今年度から学年便りは、HPへの掲載、eメッセージでの配信を行います。来年度からは紙面での配布はありませんので御承知ください。